exportateurs canadiens, est une des principales activités du Mois canadien du commerce extérieur.

M. Wilson a rappelé que la dernière année avait été une période de défis pour de nombreux exportateurs, non seulement au Canada, mais aussi partout dans le monde. «La nature extrêmement concurrentielle de l'économie mondiale a obligé les entreprises canadiennes à redoubler d'efforts pour avoir accès à de nouveaux marchés et accroître la productivité de leurs opérations et la qualité de leurs produits. Ces 14 entreprises méritent d'autant plus notre respect dans les circonstances. Elles ont démontré à tous les Canadiens et à toutes les Canadiennes que nous pouvons rivaliser avec le reste du monde.

«Ces entreprises servent de modèles aux nombreux entrepreneurs canadiens qui n'ont pas encore fait le saut sur les marchés mondiaux. J'espère que le fait de souligner leurs succès incitera d'autres entreprises à suivre leur exemple», a ajouté M. Wilson.

«Chaque milliard de dollars en nouvelles exportations crée ou maintient 15 000 emplois au pays. Grâce au projet d'Accord de libre-échange nord-américain, nous pourrons sous peu profiter d'importants débouchés commerciaux et devrions tenter de participer pleinement à la prospérité offerte par ces débouchés.»

Le Ministre a ajouté qu'avec son réseau mondial de bureaux de commerce et ses programmes d'expansion des marchés, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada continuera d'aider les entreprises canadiennes qui souhaitent exporter leurs produits sur les marchés internationaux.

La liste des lauréats du Prix d'excellence à l'exportation canadienne 1992 est présentée en annexe.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874